

## **Kleine Anfrage**

**des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP**

### **Ärzteversorgung in der Landeshauptstadt Stuttgart**

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hat sich der Versorgungsgrad mit Haus-, Zahn- und Fachärzten in Stuttgart seit 2020 bis heute entwickelt (aufgeschlüsselt nach Jahren sowie Arztgruppen)?
2. Wie hat sich die Anzahl Haus-, Zahn- und Fachärzte sowie der Haus-, Zahn- und Facharztpraxen in Stuttgart seit 2020 bis heute entwickelt (aufgeschlüsselt nach Jahren, Arztgruppen sowie Praxisart)?
3. Wie hat sich die Altersstruktur der Haus-, Zahn- und Fachärzte in Stuttgart seit 2020 bis heute entwickelt (aufgeschlüsselt nach Altersgruppen unter 50 Jahre, 50 bis 59 Jahre sowie 60 Jahre und älter)?
4. Wie viele Ärzte sind in Stuttgart seit 2020 bis heute in den Ruhestand gegangen (aufgeschlüsselt nach Jahren sowie Arztgruppen)?
5. An wie vielen Standorten von Arztpraxen in Stuttgart kam es seit 2020 bis heute jährlich zu Schließungen mit sowie ohne Verlust von Versorgungsvolumen (aufgeschlüsselt nach Jahren sowie Praxisart)?
6. Wie beurteilt sie die derzeitige ärztliche Versorgungslage in Stuttgart sowie die Entwicklungen seit 2020, allgemein sowie im Hinblick auf Haus-, Frauen- und Kinderärzte?
7. Wie beurteilt sie die Einrichtung medizinischer Versorgungszentren um die ärztliche Versorgung in Stuttgart zu verbessern?
8. Inwiefern unterstützt sie die Stadt Stuttgart bei der Einrichtung medizinischer Versorgungszentren?
9. Wie viele Ärzte und Fördergelder konnten durch Förderprogrammen für die unterversorgten Bereiche in Stuttgart gewonnen werden?
10. Welche Maßnahmen ergreift sie, um den Versorgungsgrad mit Haus-, Zahn- und Fachärzten in Stuttgart zu verbessern?

19.08.2025

Haag FDP/DVP

## Begründung

In Stuttgart bestehen laut Stadtverwaltung Probleme bei der Sicherstellung der haus- und kinderärztlichen Versorgung. In den kommenden Jahren würden zahlreiche Praxen altersbedingt wegfallen. Ein Ansatz, um dem entgegenzuwirken, kann die Einrichtung von Versorgungszentren sein. Die Kleine Anfrage will die Versorgungslage mit Arztpraxen in Stuttgart sowie Möglichkeiten zu deren Verbesserung von Landesseite erörtern.